

Avant-propos de M. Jean-Marcel LAUGINIE
Président de l'association Actions pour promouvoir le français des affaires (APFA)
Organisateur des Journées du français des affaires et des cérémonies du Mot d'Or

Ce quatrième volume des Actes des Journées du français des affaires traite de la place de la langue dans l'entreprise et dans le travail.

Le goût de créer et de faire n'est pas indifférent aux mots choisis pour l'exprimer ; les intervenants nous montrent l'importance de ce point de vue tant pour la création que pour l'activité quotidienne.

La présence de délégués de l'APFA, organisateurs du Mot d'Or dans leur pays : Maria Carmen CUELLAR pour l'Espagne, Martine VERJANS et Willy CLUSTERS pour la Belgique, Alain ROSSIGNOL pour l'Afrique et l'Océan Indien, Raymond BALEMBOIS, Xavier CHIRON, Roland LOUIS et Alain CAILLAT pour la France, traduit la profondeur des liens créés avec d'autres cultures d'entreprise.

Merci vivement à chacun d'entre eux ainsi qu'au Ministère de l'Économie, au Ministère du Budget et à la Délégation générale à la langue française qui ont permis à ces journées de se tenir.

Ce quatrième volume est riche des très nombreux témoignages émouvants des lauréats du Mot d'Or sur le rôle de la langue française et des langues dans le monde de l'entreprise, pour mieux se comprendre et s'estimer.